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Abstract (en)
The motorized closure function diagnosis technique for rolling shutters has a memory (6) which records functions of the processing unit (7) driving
the motor (3) which can occur if there are faults. The processing unit is connected (8) to a test tool (9) to investigate faults, and reads the digital word
contents in the memory. Internal or external processing then transmits clear information on the exact nature of the fault detected.

Abstract (fr)
L'invention concerne encore un outil de test pour la mise en oeuvre du procédé de diagnostic du fonctionnement d'au moins un système de
fermeture motorisée (1 ; 1A, 1B, 1C, 1D), en particulier de volet roulant, caractérisé en ce que : on enregistre sous forme codée électroniquement,
au niveau d'une mémoire (6) d'une unité de gestion (7) du fonctionnement du moteur (3) dudit système (1 ; 1A, 1B, 1C, 1D) un ou plusieurs
événements liés au fonctionnement de ce moteur (3) ; on raccorde à ladite unité de gestion (7) par l'intermédiaire de moyens de raccordement
filaires ou non (8), un outil de test (9) apte à lire le contenu des données en mémoire (6) ; on procède à l'interprétation des données recueillies
au travers d'une unité de traitement interne (12A) ou externe (12) à l'outil de test (9) afin d'émettre une information claire pour un opérateur sur la
nature du ou des défauts détectés. <IMAGE>
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